



PRIMER MINISTRO LIBANES. — Beirut, abril 26. Rashid Karami llega a la base del ejército libanés en Beirut occidental tras ser designado Primer Ministro para el gobierno de unidad nacional.

Congreso de E.U. Reitera Condiciones Ayuda al País

WASHINGTON, 26 abril (EFE). — La administración Reagan, al defender hoy el uso de poderes especiales de la Casa Blanca para enviar ayuda militar de emergencia a El Salvador, dijo que era "crítico" y esencial que el Congreso

aprobara cuanto antes la totalidad de los fondos solicitados. William Schneider, Secretario adjunto de Estado para Seguridad, confirmó que el Presidente Reagan había autorizado por su cuenta 32 millones de dóla-

res para El Salvador el pasado día 13, algo más de la mitad de los 61,7 aprobados por el Senado pero no por la Cámara Baja.

Esta, representada en las fracasadas negociaciones por Clarence Long, presidente del Subcomité de Operaciones Exteriores ante el cual testimoniaba hoy Schneider, quería limitar la ayuda a 32 millones y, además, imponer ciertas condiciones. Long dijo a la prensa, al término de la sesión, que

su subcomité podría aprobar los 61,7 millones —en los que irían, incluidos los 32 entregados por Reagan— pero con la condición de que los 29,7 restantes no se gastaran antes del 1 de junio, cuando tome posesión de su cargo el nuevo Presidente salvadoreño.

Advertió, además, que antes de tomar cualquier acción sobre el dinero, "queremos ver qué hace la

—Favor pase a la página 70.

Khadafy el Mayor Apoyo del Terrorismo Mundial

ROMA, abril 26 (AP). — En casi 15 años de férreo control sobre Libia, el coronel Mohammar Khadafy ha adquirido la imagen del más visible exportador de terrorismo y apoyo de disidentes movimientos subversivos.

Khadafy, hijo de un pastor del desierto que ascendió al poder de la rica nación petrolera del norte africano en 1969, ha sido calificado como "el principal terrorista y entrenador de terroristas del mundo", por el Vicepresidente norteamericano George Bush, o simplemente de "loco", por el desaparecido Presidente egipcio Anwar Sadat.

Desde su ascenso al gobierno ha financiado al provisional del Ejército Republicano Irlandés, al régimen marxista de Grenada, antes de la invasión

norteamericana el año pasado, y a los insurgentes filipinos.

Ha ofrecido refugio a terroristas del "Ejército Rojo" de Alemania Occidental y de la facción japonesa del mismo nombre y apoyado a extremistas dentro de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

Sus comandos terroristas han atacado a opositores libios en todo el mundo y Khadafy fue acusado por funcionarios norteamericanos de haber enviado, incluso, un comando para intentar asesinar al Presidente Ronald Reagan.

En el último episodio, Khadafy se enfrenta a los ingleses, quienes han sitiado su embajada en Londres y acusan a los libios

—Favor pase a la página 70.

Calma Retorna de Nuevo a República Dominicana

SANTO DOMINGO, abril 26 (UPI). — La calma retornaba lentamente a esta capital tras los disturbios en protesta por el alza de precios de alimentos y contra el Fondo Monetario Internacional, que dejaron un saldo de 54 muertos, más de 150 heridos y 4.350 detenidos.

En la zona norte de la ciudad, escenario de los más sangrientos sucesos desde la guerra civil de 1965, se escucharon disparos esporádicos después de un discurso anoche del Presidente Salvador Jorge Blanco, quien pidió a la

ciudadanía permanecer tranquila.

El tránsito vehicular prácticamente se normalizó esta mañana.

En los tres días anteriores casi no hubo transporte público o privado y los manifestantes apedrearon a los pocos vehículos que circularon.

Sin embargo, en los sectores donde se registraban disturbios gran parte del comercio y la industria continuaba paralizada, mientras miembros del ejército y la policía patru-

—Favor pase a la página 29.

Peronismo se Encuentra en una Profunda Crisis

BUENOS AIRES, abril 26 (AP). — El Partido Justicialista (peronismo), principal opositor, se prepara para concurrir a un diálogo político convocado por el Presidente Raúl Alfonsín, sin haber logrado superar sus conflictos internos, que aparentemente están demorando el retorno a la Argentina de su titular nominal, la ex Presidenta Isabel v. de Perón,

radicada en España.

La derrota electoral sufrida en manos de la Unión Cívica Radical (UCR) de Alfonsín, en los comicios presidenciales del 30 de octubre pasado, provocó una grave crisis en el peronismo e hizo aflorar desintenciones existentes desde hace tiempo en esa fuerza política, que fue mayorita-

—Favor pase a la página 42.

En Líbano:

Un Gobierno de Unidad Formará Nuevo Premier

BEIRUT, abril 26 (AP). — El Presidente Amin Gemayel nombró hoy al político pro-sirí Rashid Karami como nuevo Primer Ministro del Líbano y le pidió que formara un gabinete de unidad nacional para poner fin a la guerra civil que se libra en este país desde hace nueve años.

Al aceptar el cargo, que ha desempeñado anteriormente diez veces en 29 años, Karami exhortó a todas las facciones beligerantes a deponer las armas y a "iniciar la reconstrucción del nuevo Líbano, el Líbano de la justicia y la igualdad".

Karami, musulmán Sunní, de 62 años, oriundo de la ciudad portuaria de Trípoli en el norte del país, dijo a los periodistas que espera someter el gabinete este fin de semana al pre-

sidente cristiano maronita Gemayel.

"Depongamos las armas. Enterremos nuestros odios y prejuicios sectarios", dijo Karami en una declaración difundida en directo por todas las estaciones de radio de Beirut.

"Un creyente debe resignarse con su destino. He aceptado con agradecimiento la designación del presidente y estoy decidido a asumir la pesada responsabilidad de formar un gabinete de unidad nacional", añadió.

Karami prometió que el nuevo gobierno trataría de reabrir inmediatamente el puerto y el aeropuerto de Beirut, disponer un canje de prisioneros en poder de las distintas milicias en pugna, establecer la "seguridad para todos" y organizar el comando del ejército.



RETORNA CALMA. — Santo Domingo, abril 26. La calma retorna lentamente a esta ciudad y a muchas otras de la República Dominicana tras los violentos motines de los últimos cinco días, como resultado de un aumento general de precios de los productos.

SIP Solicita a Perú Mejorar Beneficios para Diarios

MIAMI, Florida, abril 26 (AP). — La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) solicitó al Gobierno de Perú que considere la eliminación de unos impuestos que afectan el estado financiero de los diarios de ese país, se informó.

—Favor pase a la página 70.

BUS CHOCA CON TREN



BUS CHOCA CON TREN. — Oporto, Portugal, abril 26. 19 personas perdieron la vida y 30 resultaron heridas al chocar un autobús con un tren de pasajeros. Una de las mayores tragedias ferroviarias de Portugal.

Descubierta Red Espías Sandinistas en C. Rica

SAN JOSE, abril 26 (ACAN-EFE). — El gobierno costarricense anunció hoy el descubrimiento de una red de espionaje sandinista que funciona en el país, al tiempo que aceleraba las acciones para desmantelar los centros de apoyo que mantenían en este país los antisandinistas de Edén Pastora.

Estas medidas, con las que se quiere "fortalecer la neutralidad de Costa Rica", se complementaron con una solicitud formal hecha a los países miembros del "Grupo Contadora", para que envíen

—Favor pase a la página 31.

Brasil: Congreso Rechaza las Elecciones Directas

BRASILIA, abril 26 (AP). — Pese a una notable ausencia de sus legisladores, el oficialismo derrotó hoy en el Congreso una enmienda constitucional apoyada por millones de brasileños, que restablecía las elecciones presidenciales directas tras 20 años de régimen militar.

sólo 22 votos para los 320 necesarios, o sea dos tercios, para que el Congreso aprobara la enmienda.

Sólo votaron en contra 65 de los 235 diputados oficialistas. Otros 113 no comparecieron al plenario.

El resultado provocó una gran frustración entre

A la oposición le faltaron

—Favor pase a la página 29.

24 Periódicos Clausura Uruguay en 30 Meses

MONTEVIDEO, abril 26 (EFE). — El régimen militar de Uruguay respondió hoy con la clausura de dos semanarios a la prensa opositora que destacó la presencia en Argentina del exiliado líder político Wilson Ferreira Aldunate.

doce años de gobierno militar.

El periódico "Somos Idea", del Partido Nacional ("Blanco") fue clausurado definitivamente, según comunicó hoy la policía a los editores.

"Somos Idea", que responde a las orientaciones del grupo que apoya a Fe-

—Favor pase a la página 55.